RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se declara desierto el concurso previo de traslado para la provisión en propiedad de la cátedra de «Economía Política y Hacienda Pública» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza.

Por falta de aspirantes al concurso previo de traslado anunciado por Resolución de 28 de febrero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 17 de marzo) para la provisión en propiedad de la cátedra de «Economía Política y Hacienda Pública» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza, Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto el concurso previo de traslado de referencia.

Louiso previo de traslado de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 26 de abril de 1967.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Cien-tifica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace público el fallo del concurso convocado para cubrir tres plazas de Ayudante Técnico de segunda y una de tercera.

Celebrado el concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 42, de 18 de febrero de 1967, para cubrir cuatro plazas de Ayudante Técnico, tres de segunda y una de tercera, en el Patronato «Juan de la Cierva», con destino en Madrid, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de los signientes segores: los siguientes señores:

Ayudantes Técnicos de segunda: Don Alberto Martos Rubio, don Fernando Baillo Porlier y don José Luis Esteban Saiz. Ayudante Técnico de tercera: Don Justo Guisández Gómez.

Se concede un plazo de treinta días hábiles a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado» para que el concursante seleccionado aporte la documentación requerida.

Madrid, 27 de mayo de 1967.—El Secretario Técnico.—2.776-E.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Filosofía y Letras de la citada Universidad.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición que habrá de proveer las plazas de Profesores adjuntos vacantes en la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocada por Orden ministerial de 8 de febrero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 20), han resultado admitidos y excluídos los siguientes aspirantes: Aspirantes admitidos:

A la plaza de «Historia general de la Cultura»:

Don José María Corzo Sinobas. Don José Florit Capella.

A la plaza de «Lengua y Literatura italianas»:

Don Carmelo del Coso Caivo. Don Carlos Pujol Jaumandréu.

A la plaza de «Didáctica»:

Doña Margarita Bartolomé Pina. Doña Nuria Borrel Felip. Doña María Luisa Rodríguez Moreno.

A la plaza de «Ontología, Metafísica, Teoría del Conocimiento. Teología Natural y Lógica»:

Don José María Corzo Sinobas,

A la plaza de «Historia de España Moderna y Contemporánea»:

Ningún aspirante.

A la plaza de «Gramática histórica de la Lengua española»:

Don Miguel Arbona Piza.

A la plaza de «Lengua inglesa»:

Doña Fernanda Rodríguez Torras. Doña Doireann Macdermott Goodridge.

A la plaza de «Lengua y Literatura catalanas»:

Don Amadeo Jesús Soberanas Lleó.

A la plaza de «Lengua y Literatura españolas»:

Ningún aspirante.

A la plaza de «Geografía»:

Ningún aspirante.

A la plaza de «Historia general de España»:

Don Miguel Llongueras Campaña.

A la plaza de «Filología latina» (segunda cátedra de Estu-

Doña Teresa Ferrer Domingo. Doña Olga Gete Carpio.

Aspirantes excluídos por no reunir los requisitos señalados en el número segundo de la Orden de convocatoria;

A la plaza de «Ontología, Metafísica, Teoría del conocimiento, Teología Natural y Lógica»:

Don Jesús Mosterín Heras. Don Jorge R. Sales Coderchs.

Los aspirantes excluídos podrán recurrir, si consideran infundada su exclusión, en el plazo de quince días, contados desde el siguiente al de la publicación de la presente Resolución.

Barcelona, 22 de abril de 1967.—El Secretario general, E. Gadea.—Visto bueno: El Rector, F. García-Valdecasas.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica relación de aspirantes al concur-so-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Derecho de la ci-tada Universidaa.

Terminado el plazo señalado en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 17 de marzo último, de aspirantes admitidos y excluídos al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 17 de diciembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de enero de 1967), para prover las plazas de Profesores adjuntos de «Derecho Natural y Filosofía del Derecho» (primera adjuntía), «Derecho Natural y Filosofía del Derecho» (segunda adjuntía), «Derecho del Trabajo» y «Derecho Mercantil» de la Facultad de Derecho de esta Universidad, para que los aspirantes excluídos aportasen los documen-

recho Mercantil» de la Facultad de Derecho de esta Universidad, para que los aspirantes excluídos aportasen los documentos y requisitos que motivaron en exclusión provisional.

Es admitido don Juan José Gil Cremades, para las adjuntías primera y segunda de «Derecho Natural y Filosofía del Derecho», por haber presentado la documentación requerida; y Quedan definitivamente excluídos don José Juan Ferreiro Lapatza y don Andrés Fantoni García de Quesada, por no aportar los requisitos exigidos.

Contra el acuerdo de exclusión los interesados podrán interponer el correspondiente recurso ante el excelentísimo señor Ministro de Educación y Ciencia.

Granada, 10 de abril de 1967.—P. D., el Secretario general, E. Crespo.—Visto bueno: El Rector, E. Muñoz.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes admitidos a las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 18 de febrero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de marzo último) para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer tres plazas de Profesores adjuntos de la Facultad de Medicina de esta Universidad, adscritas a «Patología y Clínica médicas» (1.ª, 2.ª y 3.º cátedras). Este Rectorado ha acordado se publique la relación de aspirantes admitidos y excluídos al concurso-oposición de referencia:

- D. Romualdo Estrada Sainz
- D. José María Pajares García.
 D. Gerardo Gilsanz Rico.
 D. Norberto González Rodríguez.

D. Emilio Barrio Gómez.

No se publica lista de concursantes excluídos por ser los señores anteriormente reseñados los únicos aspirantes a dicho concurso-oposición.

Madrid, 22 de abril de 1967.—El Secretario general, I. Martín. Visto bueno: El Vicerrector, J. Iglesias.